

桜小学校第5学年だよ!



太陽

平成27年1月23日(金) 第33号

いろいろな活動がありました。

今週は、1月20日(火)に情報モラル教室、1月21日(水)に放射線教室とふだん学習することができない内容を学ぶ機会がありました。

<情報モラル教室>

子どもたちが所持している割合の高いゲーム機の3DSやスマホの無料アプリのゲームの話を中心に、株式会社ユーキャンの先生3名から、注意しなくてはいけないことなどを教えていただきました。

- その内容は① ゲームをやり過ぎると「ゲーム依存症」という病気になってしまうこと
② 注意しないと犯罪に巻き込まれることもあること
③ メールの記事は、顔が見えないだけに受け取った人のことを考えて送ること

などです。

とてもためになる内容でした。

また、後半はバルーンアートのパフォーマンスもを見せていただきました。

<放射線教室>

神戸学院大学の先生と除染情報プラザの職員の方に、放射線について教えていただきました。その日の桜小の校庭の放射線量は0.12でしたが、これは神戸市と変わらないそうです。

- おもな活動は、① 放射線の観察をする。
 ② 測定器「アルファちゃん」「ベータちゃん」で測定をする。
 アルファ線は紙で遮蔽できる。
 ベータ線は鉄板で遮蔽できる。
 ③ 子どもたちが持ってきた物を測定する などです。

子どもたちは、くだものや野菜、ランドセル、ペットの毛、雑草など持ってきましたが、自然の放射線量を超えることはなく、安心であることがわかりました。



情報モラルのお話を聞く



大きな風船に人間が入ってびっくり！！

6年生を送る会に向けて

5年生の大きな3学期の行事に「6年生を送る会」があります。来週、第1回実行委員会があって、活動を開始します。委員の児童はもちろん、5年生全員で準備に取り組みます。遅くとも16時には学校を出るようにしますが、下校時刻が遅くなりますので、よろしくお願いいたします。

第1回実行委員会は、1月26日(月)15時40分終了予定です。(委員のみ)

委員は次の通りです。

5の1				
5の2				
5の3				

アートプロジェクトへの取り組み

株式会社「大和ハウス工業」より依頼があり、5年生全員で工事現場をおおう大きな布に絵を描くことになりました。テーマは「街を明るくするような絵」です。

本日、絵を全員に描くよう、宿題にしました。できた絵は、旧丸井デパート跡地に飾られます。製作の様子も、またお伝えいたします。